

## 一学期を振り返って

私が1学期の活動で印象深かったことは、2つあります。

1つ目は、定期テストに向けての勉強です。去年よりワークや塾の教材などに取り組む量を増やし、苦手なところをなくすようにしました。その結果、中間テストでは、去年の学年末テストより順位を上げることができました。しかし、期末テストでは、暗記ではなく自分で考えて書く問題に対応できず、点数が中間テストのときより下がってしまいました。2学期は、応用問題や文章を書く問題にたくさん取り組み、解けるようになって、順位を上げていきたいです。

2つ目は、委員会活動です。私は中央委員会に所属しています。朝の会、帰りの会でのクラスへの連絡や、生徒総会の作文発表などの活動に積極的に取り組みました。そのおかげで、1年生の時より、人の前で何かを発表することにあまり緊張しなくなりました。一方で、クラスへの声かけやクラスをまとめることはあいかわらずできていませんでした。クラスがさわがしくなったときや、整列するとき、あるいはチャイム着席の取り組みのときなどでは、クラス全体ではなく1人1人に声をかけていました。しかし、それではクラス全体になかなか伝わりません。これを直すためには、自分から先に行動しながらも、大きな声でクラス全体に声をかけていくことが必要だと思いました。2学期は、このように、自分から積極的に行動していき、声かけを増やして行って、クラスをしっかりまとめられるようになりたいです。

これらの反省、課題を、2学期に活かし、よりよい学校生活を送っていきたいです。